

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Forum de Paris sur la paix : Bilie-By-Nze a représenté le chef de l'Etat

Martina ADA METOULE
Libreville/Gabon

MARDI dernier, le ministre des Affaires étrangères a représenté, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, à la 2e édition du forum de Paris sur la paix. Rencontre présidée par le chef de l'Etat français, Emmanuel Macron. Et à laquelle a pris part une trentaine de chefs d'Etat et de gouvernement venus de tous les coins du monde.

Deux jours durant, les chefs d'Etat et de gouvernement, les dirigeants des organisations internationales, les acteurs non étatiques et ceux de la gouvernance mondiale se sont attelés à ouvrir des pistes de réflexion sur la culture, l'éducation, le développement, l'économie inclusive, l'environnement, les nouvelles technologies, la paix et la sécurité. Ce d'autant que

pour faire face à ces défis, ledit forum dont la création avait coïncidé, en 2018, avec le centenaire de la fin de la Première Guerre mondiale, a l'ambition d'être un relais d'actions concrètes et de "bonnes pratiques". A cette occasion, Emmanuel Macron s'est érigé en défenseur du multilatéralisme. Tout en déclarant que, "l'Europe est l'endroit du monde où l'on sait le mieux, le prix de la non-coopération". Devant toute discordance qui existe entre certains Etats, le président français a indiqué son intention d'éviter la division du monde. "La répartition entre quelques puissances hégémoniques produit des frustrations", a laissé entendre l'hôte des assises, en soulignant toutefois le rôle de l'Afrique qui devient aujourd'hui, selon Emmanuel Macron, "un sujet du multilatéralisme".

Notons que cette plateforme multi-

sectorielle et inclusive invite l'écosystème mondial des décideurs à débattre sur les meilleures voies pour préserver, promouvoir et transmettre la paix aux générations actuelles et futures. Ce, dans un monde confronté à des défis nouveaux au nombre desquels le terrorisme, la gestion du cyber-espace, les changements climatiques et la montée de l'unilatéralisme. Par ailleurs, en marge de sa participation à la 2e édition du forum de Paris sur la paix, le représentant du Gabon s'est entretenu avec plusieurs de ses homologues présents à Paris.



Photo: DR

Le ministre des Affaires étrangères, au forum sur la paix à Paris.

SDG : le parti au contact des populations de Ntoun

CE sont surtout les habitants du 3e arrondissement qui ont reçu la visite des responsables du parti.

Guy Romuald MABIKA
Libreville/Gabon

UNE délégation des Sociaux démocrates gabonais (SDG) conduite par Aloïse Bekale Ntoutoume, s'est rendue, le week-end écoulé, dans le 3e arrondissement de la commune de Ntoun. Occasion de rassurer les habitants de cette circonscription quant à l'intérêt que son parti leur accorde. Partageant ainsi la vision de ladite formation politique, Juste Louangou Bouyomeka, dont il est du reste le haut représentant.

Dans ce sens, il s'est notamment appesanti sur les conditions d'existence de ses hôtes, notamment ceux du quartier Anzong. Lesquelles sont rendues difficiles, en partie, par le mauvais état de la route qui dessert cette localité située à moins de trente minutes de la route nationale. Particulièrement en cette saison pluvieuse qui contraint les habitants à affronter les bourbiers qui freinent leurs déplacements.

Non sans évoquer d'autres aléas auxquels les populations font face et les difficultés rencontrées par les apprenants et les enseignants de l'école d'Anzong. Aussi, est-il revenu sur l'issue des Locales d'octobre 2018, qui ont vu la liste des SDG n'obtenir que 119 voix, loin derrière le Parti démocratique gabonais (PDG) qui a raflé les quinze sièges en jeu lors des législatives et locales d'octobre 2018. "Bien que nous n'ayons rien obtenu de positif lors de ce double scrutin, le parti SDG réaffirme son attachement aux populations de cette circonscription. Ma présence ici a donc pour objet de vous manifester notre gratitude pour le soutien que vous nous avez apporté. Nous gardons espoir que la moisson sera bien meilleure lors des prochaines échéances", a espéré le message de Juste Louangou Bouyomeka.

Lequel a reçu la reconnaissance et le soutien de ses hôtes, qui ont dit être "surpris agréablement par l'attitude d'un parti qui, bien que n'ayant pas eu des élus, revient vers les populations pour les remercier". Non sans considérer cet acte comme étant l'expression de "l'intérêt réel et sincère que les Sociaux démocrates gabonais accordent aux habitants du 3e arrondissement de Ntoun".

RAYON D'OR
À PARIS

DELSEY SAMSONITE EASTPAK
TED LAPIDUS TANN'S

RAYON D'OR BAGAGES LIGNE 5 MÉTRO RÉPUBLIQUE
178 Rue du Temple
75003 PARIS
Mail : contact@rayondor-bagages.fr

PRÉPAREZ VOTRE COMMANDE : www.rayondor-bagages.fr

PAS D'ENVOI - VENTE EXCLUSIVE DANS NOS MAGASINS - DETAXE À L'EXPORTATION